



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 275 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobernador Regional visitó talleres de la Escuela de Arte Mario Urteaga

- La autoridad se comprometió a impulsar la escuela cajamarquina y el arte en la región.

En cumplimiento de sus objetivos de promoción del arte y la cultura, el gobernador Mesías Guevara asumió el compromiso de inversión en infraestructura a favor de la **Escuela Superior de Formación Artística Mario Urteaga Alvarado (ESFA.MUA)**.

“Nuestra propuesta para lograr el desarrollo de Cajamarca es impulsar la salud, la educación, el deporte y el arte. No hay desarrollo sin inversión en el arte, las manifestaciones artísticas definen a un pueblo, y en la sangre cajamarquina está presente el arte”, expresó el titular regional.

Docentes y alumnos expresaron su respaldo a Guevara por el compromiso asumido tras visitar las aulas y talleres de la escuela cajamarquina. Asimismo, se recordó que gracias a las gestiones del gobernador, cuando se desempeñó como Congresista de la República, se logró dotar de rango universitario a la titulación que expide la ESFA.MUA.

El arte es una de las manifestaciones más elevadas de la actividad humana, como elemento esencial en el desarrollo y evolución del hombre mediante la cual se expresa una visión personal y comunal.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 23 de abril del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**